

Pflegefamilie gesucht

Madlen kam in einem extrem schlechten Gesundheitszustand zu uns: total verschnupft, die Ohren entzündet, das Fell struppig und ungepflegt, am Hinterfüßchen eine offene Wunde, die bereits von Maden befallen war. Doch wir fanden: Madlen soll leben....

.... Und es hat geklappt. Aus dem jämmerlich aussehenden Kätzchen ist Dank der Pflege und Fürsorge ihrer aktuellen Pflegefamilie eine **lebensfrohe Katze** geworden: das Fell glänzt, die Augen strahlen, sie hat an Gewicht zugelegt, sie spielt, sie schmust...

Und jetzt der Schock: Madlen wurde beim letzten Tierarztbesuch **Leukose positiv** getestet. Der Bluttest war notwendig, weil ihre Lymphknoten plötzlich stark angeschwollen waren. Jetzt darf Madlen vorerst nicht mit anderen Katzen in Kontakt kommen. Sie leidet sehr darunter, dass sie allein im Zimmer eingesperrt sein muss, wo sie doch eigentlich top fit ist.... Sie miaut, weil sie bei ihren Menschen sein möchte. Doch bei der aktuellen Pflegefamilie leben noch andere Katzen, die sich nicht anstecken sollen...

Deshalb suchen wir für Madlen eine neue **Pflegefamilie**, bei der keine anderen Katzen vorhanden sind (oder weitere Leukose-Katzen leben) und wo die liebenswerte Katze mit den Menschen im Haushalt zusammen leben darf. Die Pflegefamilie wird natürlich von uns engmaschig betreut und unterstützt. In 6 bzw. 10 Wochen soll nachgetestet werden. Dann hoffen, wir auf ein weiteres Wunder: dass der Test negativ ausfällt.

Du könntest dir vorstellen, Madlen bei dir aufzunehmen? Dann melde dich telefonisch unter 07942 945740 oder per Mail an info@tierschutzverein-hohenlohe.de

**TIER-
SCHUTZ-
VEREIN
HOHENLOHE E.V.**



für
Madlen

